

WT 2.11.24

Klavierkonzert

GEMEINDE Tetyana Hoch blickt musikalisch auf den Sommer zurück.

WEISSENBURG - Am Freitag, 22. November, findet im Gemeindehaus St. Andreas um 19 Uhr ein Konzert der Pianistin Tetyana Hoch statt. Die Musikerin möchte die Zuhörerinnen und Zuhörer mit ihrem Solo-Klavierabend „Urlaubsalbum“ auf eine musikalische Reise entführen und schöne Erlebnisse des vergangenen Sommers in Erinnerung rufen. Der Eintritt ist frei.

Das Programm besteht aus eigenen Kompositionen der Musikerin. Hoch lässt dabei Klangbilder im Raum entstehen, heißt es im Ankündigungstext. Titel ihrer eigenen Werke lauten: „Über den Wolken fliegen“, „Sich den Wellen des Meeres überlassen“, „Langsamkeit“, „Kleine Herzensmeditation“ und „Party am Strand“. Die Musikerin moderiert den Abend selbst, interaktiv mit ihrem Publikum.

Tetyana Hoch ist Absolventin der Musikhochschule Nürnberg. 2006 erhielt sie dort den Förderpreis für he-



Lädt zu einer musikalischen Reise ein: Pianistin Tetyana Hoch. Foto: Ewald Guni

rausragende Leistungen in der Studienrichtung Musikpädagogik. Seit über 20 Jahren ist Hoch als freie Komponistin tätig und unterrichtet an der Fachakademie für Sozialpädagogik in Gunzenhausen. **wt**